

OPERACIONES DEL MUNICIPIO DURANTE JUNETEENTH

Las oficinas de gobierno de la Alcaldía de Herndon y los servicios que ofrece se verán impactados por el festivo de Juneteenth de la siguiente manera:

Oficinas Municipales

Miércoles 19 de Junio, cerrado

Recolección de Basura

Se recolectará la basura, no hay cambio.

Campo de Golf Herndon Centennial

Abierto de 6am – 8pm

Centro Comunitario de Herndon

Cerrado

LA ALCALDÍA RECIBIÓ UNA SUBVENCIÓN DE \$400,000

La Alcaldía de Herndon recibirá un financiamiento de \$400,000 por parte del Departamento de Transporte de Estados Unidos (USDOT) para realizar un análisis de las carreteras de la ciudad, con la intención de invertir en mejoras prioritarias en la seguridad del transporte.

Estos fondos se otorgan al municipio como parte del programa Safe Streets and Roads for All (Calles y Carreteras Seguras para todos), SS4A, por sus siglas en Inglés. Esta es una iniciativa federal para mejorar la seguridad vial en todo el país. La subvención se utilizará para analizar las carreteras existentes y luego desarrollar un Plan Integral de Seguridad Vial. Los fondos también se aplicarán a dos proyectos: hacer que las aceras y los cruces peatonales de la alcaldía sean más accesibles para las personas con problemas visuales o discapacidades físicas; y desarrollo de mejoras de seguridad específicas para las carreteras que tienen la mayor tasa de accidentes.

“El que nuestro municipio reciba esta subvención es un testimonio de la experiencia y la capacidad de nuestro personal para competir con éxito y prevalecer en entornos de subvenciones altamente competitivos”, dijo Bill Ashton, Gerente de la Alcaldía. “Este premio proporcionará una importante ayuda financiera para lograr los objetivos de seguridad vial de la alcaldía, con un costo directo mínimo para los contribuyentes de Herndon”.

Una vez finalizado el proceso de subvención con el USDOT, el municipio comenzará un análisis y planificación de la seguridad vial. El proyecto incluirá la participación pública y tendrá como resultado final, una estrategia para todo el municipio, basada en datos para mejorar la seguridad de los automovilistas, ciclistas y peatones en la alcaldía.

¡NECESITAMOS TU OPINIÓN!**MEJORAS EN LAS CALLES DE TU VECINDARIO**

Tenemos grandes planes para hacer dos de las calles más seguras y más fáciles de transitar.

Intersección de Park Avenue & Monroe Street

- ¿Qué funciona bien para mejorar la seguridad en esta intersección hoy?
- ¿Cómo el paisaje puede ayudar a volver el tráfico más seguro?
- ¿Qué tan efectivo es el paisaje existente?
- ¿Hay preocupaciones adicionales en esta intersección?

Ferndale Avenue entre Park Avenue & Herndon Parkway

- ¿Son apropiados los anchos de carril a lo largo de esta calle?
- ¿El estacionamiento satisface las necesidades de la comunidad a lo largo de esta calle?
- ¿Dónde serían más útiles los cruces peatonales?
- ¿Este plan propuesto por la alcaldía contempla sus preocupaciones en cuanto a seguridad?

[Herndon-va.gov/safestreets](https://herndon-va.gov/safestreets)

¡Acompáñenos para hablar sobre estos planes y bríndenos su opinión!**REUNIÓN CON LA COMUNIDAD**

Jueves 13 de junio

7 – 8:30 p.m.

Cámaras del Consejo de Herndon

765 Lynn St

Traducción al Español disponible

Más información en el 703-435-6853 o en

public.works@herndon-va.gov

MERCADO DE AGRICULTORES

¡No te lo pierdas! El Mercado de Agricultores de Herndon ofrece productos locales frescos y deliciosa comida todos los jueves por la mañana hasta el mes de Noviembre. Estamos en Lynn Street frente al cabús 8am al mediodía. Visita a tu vendedor habitual o encuentra un nuevo favorito. ¡Ahí nos vemos!